

# Frente Común Cafetero L.A. Ante la Crisis de Mercado

MEXICO D.F., septiembre 1 (EFE).— La búsqueda de la estabilidad del mercado cafetero, afectado por una significativa baja en el precio del grano, será el tema principal del próximo encuentro que tendrán en México los productores de la variedad "otros suaves".

Representantes de Costa Rica, El Salvador, Ecuador, Guatemala, Honduras, India, México, Papua-Nueva Guinea, Perú y República Dominicana se darán cita en la capital mexicana los próximos días 7 y 8 con la intención de crear un frente unido para presentarse ante la Organización Internacional del Café (OIC), que se reunirá este mes en Londres.

Existen tres tipos de países cafeteros, los que cosechan "robusta", entre ellos Brasil, "suaves arábigos", entre los que Colombia es uno de los principales, y "otros suaves".

Estos últimos pretenden concertar acciones para llevar a la junta de Londres una posición sólida y conjunta a fin de que la "OIC" restablezca el sistema de cuotas.

Los representantes de las naciones que se reunirán en México esperan que Brasil y Colombia acepten el retorno al sistema de cuotas, en el que, según los informantes de EFE, estaría interesado también Estados Unidos, y quedaría por resolver en la capital británica la posición de los productores africanos.

Brasil y Colombia, de acuerdo con las fuentes, pretenden obtener el 30 y el 15.4 por ciento del mercado controlado por la "OIC", respectivamente, mientras que los estadounidenses, los principales consumidores del mundo, esperan una situación de equilibrio y precios justos.



REHEN EN LIBERTAD. Porto Azzurro, Italia, septiembre 1º. Carlo Compasnone, rehén durante una semana, junto con otras 27 personas, en la prisión de esta ciudad, abandona la cárcel después que los seis presos amotinados se rindieron hoy. (Reuter).

## Nuevos Ataques de Iraq a Objetivo Naval de Irán

NICOSIA, septiembre 1 (EFE).— Irak bombardeó hoy un nuevo "objetivo naval" de Irán, el cuarto desde la medianoche pasada, informó la agencia oficial iraquí, INA.

Desde el sábado, Irak ha intensificado sus ataques contra objetivos petrolíferos iraníes, en los que sus aviones bombardearon hoy cuatro barcos, tres en las cercanías de la isla de Jarg, norte del Golfo Pérsico, y otro en el sur, en la entrada del Estre-

cho de Ormuz. Fuentes navieras en la zona dijeron que uno de los barcos atacados en la mañana de hoy había sido pasto de las llamas.

Irak, haciendo caso omiso de las peticiones de EE.UU. y de Gran Bretaña para que cese sus ataques, repitió hoy que atacará objetivos económicos iraníes hasta que el régimen de Jomeini acepte la resolución 598 de las Naciones

—Favor pase a la página 23.

## Juicio a Piloto Rust Inician Hoy en URSS

MOSCU, septiembre. (DPA).— Los padres del piloto deportivo alemán federal Mathias Rust (19), quien a partir de hoy será procesado en Moscú por ingresar ilegalmente a la URSS con un avión con el que aterrizó en la Plaza Roja de Moscú el 28 de mayo pasado, no podrán ver a su hijo antes de la indicación del proceso.

Según se dijo esta mañana en la capital soviética, el abogado Vsevolod Jakovlev se entrevistó nuevamente hoy con Rust en la prisión de Lefortovo donde está detenido desde su espectacular vuelo.

Monika Rust, madre de Mathias Rust, interviene en el proceso a pedido del abogado. Antes de su testimonio ante los jueces no podrá acceder a la sala. Monika y Karlheinz Rust se encuentran en Moscú junto con otro hijo, Ingo, esperando la iniciación del proceso que está causando gran expectación.

Rust debe enfrentar acusaciones de violación de las fronteras soviéticas, de las leyes internacionales del tráfico aéreo y vandalismo en caso grave, delitos por los que puede ser condenado hasta a diez años de cárcel.



INICIAN JUICIO HOY. Moscú, septiembre 1º. Piloto alemán occidental, Mathias Rust, quien cruzó la frontera rusa en un aeroplano y aterrizó en la Plaza Roja, en esta capital, se prepara para su juicio que se inicia hoy miércoles, en Moscú. (Cable-foto AP).

## Guerra Precios de CCE-E.U. Podría Afectar a L.A.

OTTAWA, Canadá, septiembre 1 (UPI).— La inestabilidad política podría desatarse en las democracias incipientes de Latinoamérica si no se pone fin a la guerra de los precios agrícolas entre la Comunidad Económica Europea y Estados Unidos, advirtió el director del Insti-

tuto Interamericano de Cooperación Agrícola.

Martin Pineiro, que fue elegido en 1986 para que dirigiera el IICA du-

—Favor pase a la página 51.

## Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, septiembre (UPI).— Los precios de las acciones cayeron hoy dramáticamente por lo que analistas describieron como ventas relacionadas con futuros, la baja de los bonos y las preocupaciones por el dólar.

El promedio industrial Dow Jones bajó 51.98 puntos a 2.610.97, perdiendo el 1.95 por ciento de su valor. Fue el quinto mayor retroceso en puntos de la historia y el peor desde el 15 de mayo, cuando cayó 52.97.

Las bajas superaron a las alzas 1.194 a 426 entre las 1.976 emisiones negociadas en el NYSE.

El volumen de la Gran

—Favor pase a la página 51.



ESCUCHA. Washington, septiembre 1º. Max Kampelman, jefe de la delegación en las pláticas sobre armamento nuclear, escucha una conferencia al respecto en el Capitolio. (Cable-foto AP).

## 9 Personas han Muerto de SIDA en Honduras

TEGUCIGALPA, septiembre 1 (EFE).— Una mujer hondureña que portaba el virus del Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida murió en Puerto Cortés, región atlántica de este país, se informó hoy aquí, convirtiéndose en la novena víctima de esta enfermedad.

Se trata de Blanca Maritza Méndez, de 22

años de edad, quien desde principios de agosto fue desahuciada por el personal médico de un hospital público en Tegucigalpa.

Méndez, fallecida el lunes, es la novena persona que muere en Honduras entre 1986 y 1987 a causa del Síndrome de Inmuno Deficiencia Ad-

—Favor pase a la página 23.

## Rusia Confirma Viaje de Gorbachev a L.A.

MOSCU, septiembre 1 (EFE).— El máximo dirigente soviético, Mijail Gorbachov, tiene previsto viajar próximamente a países de América Latina, afirmó hoy el viceministro de asuntos exteriores de la Alexander Bessmertnykh.

El portavoz oficial aseguró en rueda periodística que existen efectivamente planes de Gorbachov para efectuar una gira por los países latinoamericanos, probablemente este mismo año.

El viceministro de exteriores soviético contestó así a una pregunta sobre las posibilidades de que el jefe del Kremlin visite varios países latinoamericanos con motivo de la prevista cumbre con el Presidente de Estados

Unidos, Ronald Reagan, en Washington.

Bessmertnykh no especificó qué países pueden estar incluidos en el programa de viaje de Gorbachov, pero según medios diplomáticos es probable que visite México, Argentina y Uruguay, con posibilidades de que extienda la gira a Perú o Brasil.

Si se cumplen las previsiones soviéticas y Reagan y Gorbachov se encuentran en Washington a finales de año para firmar el probable acuerdo sobre eliminación de armas nucleares en Europa, el líder soviético utilizaría la capital federal estadounidense como plataforma para desplazarse a América Latina.



NUEVOS ENFRENTAMIENTOS. Seúl, septiembre 1º. Estudiantes antigubernamentales arrojan piedras a policías antimotines en la entrada principal de la Universidad Nacional de este país, al iniciarse nuevos enfrentamientos en el primer día de clases estudiantiles. (Cable-foto AP).